



CARTA AL EDITOR

SEMANA INTERNACIONAL DE LOS SORDOS; REFLEXIÓN SOBRE EL PAPEL DEL ESTUDIANTE DE MEDICINA

Luis Ángel López Vega

Facultad de Medicina. Universidad de Integración de las Américas, Asunción, Paraguay.

Autor de correspondencia:

Luis Ángel López Vega
vegaangel147@gmail.com

Recibido: 05/10/2020

Aceptado: 10/11/2020

Nos toca vivir en una época donde el acceso a la información se ha facilitado sobremanera, cada día nos avasallan cantidades enormes de información, basta como ejemplo, colocar en el buscador "Google" la palabra "sordera" y en menos de un segundo tenemos la cantidad hilarante de 3,180.000 resultados(1). Aún así no todo es color rosa, más aún considerando a las personas que han nacido con alguna discapacidad, cuyo número según estima la OMS es de aproximadamente mil millones, cuyo resultado directo es una calidad de vida inferior a las demás personas por las dificultades que encuentran al momento de acceder a cualquier servicio básico(2).

Es imperioso continuar con la concienciación de las personas, apoyando directa o indirectamente políticas que faciliten un desarrollo pleno de todos los ciudadanos. El mes de septiembre es una época especial de

